

Rationale name change Canadian Geographer

Motivation du changement de nom Géographe Canadien

Since its inception, *The Canadian Geographer/Le Géographe canadien* has used a masculine form of its French name. This was a masculinist, patriarchal version of the name that does not sit well with women or responsible scholars in the Academy. After many decades, members of the Canadian Association of Geographers brought this to our attention. We are pleased to announce that beginning in April 2023 the new name of our journal will be: Canadian Geographies/Les géographies canadiennes. Please bear with us while we make the many updates associated with a name change.

Depuis sa création, *The Canadian Geographer/Le Géographe canadien* utilisait une forme masculine dans son nom en français. Il s'agissait d'une version masculiniste, voire patriarcale, du nom, provenant d'une autre époque, qui ne convient plus aujourd'hui aux nombreuses femmes géographes dans la profession. Après de nombreuses décennies, des membres de l'Association canadienne des géographes ont porté cela à notre attention. Nous avons le plaisir d'annoncer qu'à compter du mois d'avril 2023, le nouveau nom de notre revue sera : Canadian Geographies/Les géographies canadiennes. Nous vous prions de bien vouloir faire preuve de patience pendant que nous effectuons les nombreuses mises à jour associées à un changement de nom.